

# *Presidente cubano encabeza intercambio con autoridades de Villa Clara*



Díaz-Canel preside el intercambio con las autoridades villaclareñas. (Foto: @PresidenciaCuba)

La Habana, 6 ene (RHC) El Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba (PCC) y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel, encabeza este viernes una reunión en la provincia de Villa Clara con sus autoridades, como parte de una serie de intercambios del Gobierno del país en todos los territorios, que se proponen evaluar su potencial para lograr un mejor año 2023.

Según informa la Presidencia en Twitter, el encuentro en Villa Clara también analizará las posibilidades existentes para enfrentar la situación económica que atraviesa Cuba.

Acompañan al jefe de Estado el Primer Ministro, Manuel Marrero Cruz, y Roberto Morales Ojeda, secretario de Organización del Comité Central del PCC.

Las reuniones comenzaron la víspera por las provincias de Ciego de Ávila y Sancti Spíritus, donde el Gobierno hizo un llamado a ampliar la producción de alimentos, incentivar la agricultura urbana, suburbana y familiar y explotar al máximo las potencialidades de los territorios.

En ese primer encuentro Díaz-Canel aseguró que se llegará a todo el país en un debate franco y muy esperanzador.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/309763-presidente-cubano-encabeza-intercambio-con-autoridades-de-villa-clara>



**Radio Habana Cuba**